LAUSANNE

Les pingouins de l'arche de Noé

Penelope Henriod



Sur la banquise, trois pingouins - deux grands et un petit - doivent embarquer sur l'arche de Noé pour échapper au déluge, mais il n'y a que deux billets d'embarquement. Les deux grands pingouins décident alors de cacher leur ami dans une valise. «L'Arche part à 8 heures», d'Ulrich Hub, petit bijou de la littérature enfantine allemande, est mis en scène ici par Christian Denisart avec la collaboration du quatuor Barbouze de chez Fior, qui a composé la musique originale, l'automatier François Junod de Sainte-Croix, le plasticien Christian Bovey et Severine Besson qui a créé les costumes. Un grand spectacle pour toute la famille à voir jusqu'au 31 décembre.

Adresse: Le Petit Théâtre, place de la Cathédrale 12, www.lepetittheatre.ch Horaire: 17 h (dimanche).